



MOLAMOLA

Peter Brauneis

Mola Mola - „Stay Gentle und hört bitte endlich auf, euch wie Orks zu benehmen“

Eröffnung: 6.6.2019, 18 Uhr

Dauer: 7.6.–24.7.2019

Begrüßung: Mag.^a Gabriele Wagner, Leiterin der Stadtgalerien

Peter Brauneis Lösungen für aktuelle Probleme unserer Zeit liegen in scheinbar nutzlosen Betätigungen, wie „den Hund bürsten, bis er glänzt“, „ein Boot reparieren“ oder „sich eine Sammlung von Musikinstrumenten zulegen ohne sie spielen zu können“. Der Mola Mola oder Mondfisch ist der schwerste Knochenfisch der Welt und für Peter Brauneis ein Symboltier. Durch seine Form und geheimnisvolle Existenz angeregt, fügt der Künstler verschiedene malerische Handlungsszenarien inselartig im Galerieraum zu einem Gegenentwurf maximierter Effizienz.

Filmscreening am 26. Juni um 18 Uhr: Peter Brauneis kommentiert „Beetlejuice“ aus dem Jahr 1988 von Tim Burton

Tip: Vernissage am 6. Juni um 19 Uhr im Fotohof: Vor Ort. Fotografie aus Salzburg

Lehen-Sehen am 17. Juli um 17.30 Uhr: Treffpunkt Stadtgalerie Lehen

Stadtgalerie Lehen
Inge-Morath-Platz 31, 5020 Salzburg
www.kultur.stadt-salzburg.at
Tel.: 0662 8072-3450

Öffnungszeiten:
Di, Do & Fr 14–18, Mi 14–19, Sa 11–15 Uhr
An Sonn- und Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf [facebook/StadtgalerienSalzburg](https://www.facebook.com/StadtgalerienSalzburg)